

El Consejo Provincial de Artes Visuales /Galería Pedro Esquerré de la ciudad de la Matanzas, ha tomado la iniciativa de retomar la entrega del premio Provincial de Artes Plásticas. Para ello sesionó esta mañana el jurado integrado por Juan Francisco González, presidente del Consejo de Artes Visuales, Alexander Lobaina, arista, crítico de arte y Especialista de Consejo de Artes Visuales, Agustín Drake, escultor y Premio Provincial de Artes Plásticas 2007, Luis Octavio Hernandez, artesano y coordinador general de la Bienal de la Habana en Matanzas, Idania Alvarez, crítica de arte y presidenta de la sesión de Artes Plásticas de la UNEAC, Moisés Rodríguez, artista de la plástica y crítico de arte y Mirella Galán, investigadora e historiadora de arte. Luego de examinar la trayectoria artística de los nominados, Lorenzo Padilla, José Ramón Chávez, Juan Manuel Vázquez, Javier Dueñas y Julio Zamora Daniel (Nani), propuestos por las instituciones de arte de la ciudad; se determinó por mayoría de votos y decisión unánime, entregar el Premio Provincial de Artes Plásticas 2020 a Lorenzo Padilla y José Ramón Chávez. La entrega del premio se realizará el 27 de enero del 2021, coincidiendo con el aniversario 70 de la Galería Pedro Esquerré.

Fotógrafo: Ernesto Cruz

